

05 de septiembre del 2024

## **A los Medios de Comunicación y a la Sociedad en General.**

Gracias a Dios, a sus oraciones y sobre todo a la difusión de la pesquisa, nuestra querida Sofi está de regreso en casa y con su familia.

Estamos infinitamente agradecidos con las corporaciones policiacas que nos brindaron su apoyo incondicional para localizar a Sofi, gracias a los medios de comunicación por su excelente difusión y gracias a todos los que se solidarizaron con nuestra familia en este difícil trance que acabamos de pasar.

Les rogamos comprensión y tolerancia en estos momentos ya que, como familia, estamos atendiendo las cuestiones legales y jurídicas que se han derivado de esta situación.

Quisiéramos verdaderamente atender a cada una de las personas que se están comunicando con nosotros para preguntarnos por Sofi, así como a los medios de comunicación que desean información de primera mano, sin embargo, nos es materialmente imposible atenderlos en este momento como se lo merecen.

Agradecemos su preocupación y más adelante precisaremos datos acerca de la condición de Sofi y de nosotros como familia.

Hasta luego y mil gracias !!!!!

**Atentamente**

**Familia Rodríguez**